



○ 小学生が市議会を訪問

主権者教育の一環として、中島小学校、大戸小学校、新開小学校の6年生の児童が市議会を訪れ、学校ごとに、議長役の児童の進行で臨時会を開会しました。児童からは「これまで議員になって良かったと思うことは」「話し合いをする時に大切にしていることや大変なことは」などの質問があり、議員は真摯に答弁を行いました。臨時会後は、議長室や議会図書室などの見学を行いました。

さいたま市議会では、未来を担う子どもたちのため、主権者教育の推進に積極的に取り組んでまいります。



議長の大役、議長席から進行します



議員の答弁を真剣に聞きます



答弁の大事なところ、しっかり記録します

○ 防災資機材取扱訓練を実施

議員の防災力向上を目的に、「防災資機材取扱訓練」を実施しました。防災課担当職員による、トイレの確保と衛生環境の維持、食事提供体制の確保、入浴・就寝環境の整備など、避難所環境の向上に向けた取組に関する講義の後、段ボールベッド、エアーマット、簡易間仕切り（ワンタッチパーテーション）といった本市に備蓄している防災資機材の組立訓練を行い、いつ起るかわからない災害に備えた取組の重要性を再認識しました。



○ SNSコンプライアンス研修を実施

SNSに関するコンプライアンス意識の向上を目的に、弁護士の帖佐直美氏を講師に招き、議員向けの研修を行いました。講義では、地方議會議員によるSNS発信の現状や実際のトラブル事例が複数紹介され、その事例から、SNS利用の際に気を付けるべきことやトラブルを未然に防ぐための対処方法について学びました。今後のSNS発信に当たり有意義な研修となりました。



○ オープン委員会を開催します

保健福祉委員会では、市民参画の場として学識経験者などをお招きし、オープン委員会を開催します。ぜひ傍聴にお越しください。

テーマ：福祉的観点から見た情報コミュニケーション

日 時：2月17日(火)午後1時30分から

会 場：さいたま市議会 議会棟

全員協議会室

問い合わせ先：議事課(Tel. 829-1753)